

# Pertamina Eco RunFest 2024, Ajang Ramah Lingkungan dan Penggerak UMKM Nasional

Category: Aceh, News

written by Redaksi | 24/11/2024



**ORINEWS.id** – Pertamina Eco RunFest 2024 yang sukses digelar di Istora Senayan Jakarta pada Minggu, 24 November 2024 memberikan tiga manfaat sekaligus, dampak positif bagi lingkungan, kemanusiaan dan ekonomi.

Vice President Corporate Communication Pertamina Fadjar Djoko Santoso mengatakan, Pertamina sebagai BUMN komitmen mendorong gaya hidup berkelanjutan karbon netral, mendukung pengembangan UMKM sekaligus berperan aktif untuk membantu isu kemanusiaan.

“Sebagai perusahaan energi, Pertamina memiliki peran strategis dalam mendukung gaya hidup berkelanjutan yang menjadi tren global serta berkontribusi pada isu kemanusiaan,” ujar Fadjar.

Pertamina Eco RunFest 2024, imbuh Fadjar, menjadi event penting untuk menunjukkan bahwa Indonesia sangat serius mencapai target NZE 2060.

“Gelaran ini menjadi ajang lari karbon netral pertama di Indonesia yang mendukung upaya dekarbonisasi dan pelestarian lingkungan,” lanjut Fadjar.

Seluruh fasilitas dan sarana-prasarana dalam event ini menggunakan material ramah lingkungan dan pengelolaan limbah serta sampah, sehingga berdampak positif dan memberi manfaat terhadap lingkungan maupun masyarakat.

Selain menjawab isu lingkungan, Pertamina juga menggulirkan Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) melalui program Hutan Lestari Pertamina untuk 13 lokasi Perhutanan Sosial senilai Rp4,5 miliar. Pada saat yang sama, Pertamina menyalurkan donasi kemanusiaan untuk Palestina yang disalurkan melalui Kedutaan Besar Palestina di Jakarta.

“Donasi ini diharapkan akan turut membantu masyarakat Palestina yang sedang membutuhkan uluran tangan masyarakat global, dimana sebagian bantuan ini akan dialokasikan untuk pembangunan rumah sakit di Palestina,” jelas Fadjar.

Tak hanya berhenti sampai disana, dari sisi ekonomi Pertamina juga mendukung pemberdayaan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) sebagai upaya menggerakkan ekonomi nasional. Pertamina memberikan tempat penuh kepada pelaku UMKM yang menjadi mitra binaan untuk menyediakan produk-produk unggulannya kepada ribuan peserta.

“Tahun ini Pertamina Eco RunFest 2024 melibatkan 53 UMKM. Penjualannya ditargetkan melebihi dari capaian tahun lalu,” jelas Fadjar.

Pertamina sebagai perusahaan pemimpin di bidang transisi energi, berkomitmen dalam mendukung target Net Zero Emission 2060 dengan terus mendorong program-program yang berdampak langsung pada capaian Sustainable Development Goals (SDGs). Seluruh upaya tersebut sejalan dengan penerapan Environmental, Social & Governance (ESG) di seluruh lini bisnis dan operasi Pertamina.[]